



LLAMA A FORTALECER DEMOCRACIA

Verde pide piso parejo en reforma electoral

POR HÉCTOR FIGUEROA
hfa@gimm.com.mx

El coordinador del grupo parlamentario del Partido Verde en el Senado, Manuel Velasco Coello, se pronunció a favor de una reforma electoral que surja de un amplio debate y genere reglas claras y equitativas para todas las fuerzas políticas.

“Estamos a favor de una reforma electoral que se discuta ampliamente, que se escuchen todas las voces, que se debata y se defiendan las posturas de cada una de las partes involucradas”, expresó.

Asimismo, subrayó que apoyarán la reducción de recursos destinados a los partidos políticos, pero sólo si existe un esquema de reparto justo y equitativo entre todas las fuerzas políticas.

El líder de la banca ecologista enfatizó que el ahorro y la eficiencia no deben convertirse en mecanismos de desigualdad política, sino en instrumentos que garanticen condiciones parejas para todas las fuerzas representadas en el Congreso de la Unión.

Velasco precisó que este debate no se trata únicamente de números, sino de fortalecer las instituciones democráticas del país, pues la reducción debe ir acompañada de reglas claras que garanticen que ningún

LOS CAMBIOS DEBEN DE SURGIR de un debate amplio en el que se incluyan todas las voces y posturas, considera Manuel Velasco, coordinador de la bancada en el Senado



Foto: Elizabeth Velázquez/Archivo

Manuel Velasco Coello, coordinador del grupo parlamentario del Verde en el Senado, dijo que sólo apoyarán la reducción de los recursos para los partidos si hay un reparto justo y equitativo.



Estamos a favor de una reforma electoral que se discuta ampliamente, que se escuchen todas las voces, que se debata y se defiendan las posturas de cada parte.”

MANUEL VELASCO

LÍDER DEL VERDE
EN EL SENADO



No debe haber una reforma electoral con prisas, sino una reforma electoral por consenso y que realmente sea debatida en todos los sectores de nuestro país.”

MANUEL VELASCO

LÍDER DEL VERDE
EN EL SENADO

partido, grande o pequeño, quede en desventaja.

El senador señaló que los integrantes del Partido Verde mantendrán un diálogo abierto con las demás fuerzas parlamentarias para garantizar que la reforma electoral no sólo fortalezca la confianza ciudadana, sino que también asegure procesos transparentes y justos.

“No debe haber una reforma electoral con prisas, sino una reforma electoral por consenso y que realmente sea debatida en todos

los sectores de nuestro país”, precisó.

En ese sentido, sostuvo que cualquier medida en materia electoral debe ir acompañada de transparencia, reglas claras y un reparto de recursos equilibrado que permita a todas las fuerzas políticas desempeñar su labor de representación con igualdad de oportunidades.

Reiteró que el Partido Verde seguirá impulsando los acuerdos que privilegien el consenso y la inclusión de todas las voces.